

Nombre del alumno: Olga lidia Pérez vera

Nombre del profesor: Marisela de la cruz morales

Nombre del trabajo: maltrato de personas en edad.

Materia: Trabajo social en el adulto

Grado: 8

Grupo: A

Introducción:

Como bien sabemos en la lectura que conocimos sobre este tema que es el maltrato de las personas edad podemos encontrar varios tipos y como se pueden desarrollar y a la vez podemos conocer sus causas y consecuencias de este tema como bien sabemos este tema problema de una sociedad porqué nos puede afectar a todos y en la manera que se desarrolla con las personas adultas.

Maltrato de las personas de edad:

La atención y prevención del fenómeno del maltrato de las personas mayores se pueden encontrar diferentes causas y consecuencias con diversas y complejas e incluso factores individuales, familiares y sociales como bien sabemos en el campo de la salud pública ha pasado a ser un recurso valioso y respuestas pero se en cuentra una gran gama de profesionales en la salud como bien nos dice la lectura del maltrato es muy importante porque es un problema social y de la salud pública y llega a tener consecuencias que tiene en la salud física y mental y para el bienestar y la calidad de vida en el desarrollo psicológico se aborda más el maltrato en personas mayores se ha comenzado a desarrollar acciones desde lo social y la salud pública como bien se sabe la población en edades avanzadas se relacionan con otros aspectos los cuales son con una mayor esperanza de vida cambios importantes en la salud, y el mal trato de las personas se puede definir algunas características pueden ser comunes con la violencia familiar y el maltrato de personas mayores donde puede existir varias formas las cuales son físico, psicológico, emocional, sexual, financiero, un maltrato puede ser aislado o repetitiva, La falta de una acción apropiada puede contemplar la ausencia de un cuidador para satisfacer las necesidades básicas de la personas mayor, en especial en aquellos casos en donde se requiere debido a los cambios en la salud física y mental. El maltrato psicológico Verbalizaciones o conductas que denigran a las personas mayores o que atentan contra su dignidad, Supone un elemento de intencionalidad con motivos diferentes: conseguir control o sumisión, modificar conductas también podemos encontrar en un maltrato algunas causas en el ámbito familiar Historia de violencia en el hogar, Debilidad o vulnerabilidad para defenderse, Discriminación basada en edad y género. El grupo de la población incluida en las personas mayores del maltrato se puede dar de una o varias esferas de la vida, entre las más frecuentes la importancia de tener una buena definición, ya que ésta es esencial para medir la incidencia o prevalencia del fenómeno, así como para medir los beneficios y alcances de las diferentes intervenciones que se puedan desarrollar, y estos son los tipos de maltratos que podemos encontrar:

Maltrato físico: incluye los actos realizados con la intención de causar dolor físico o lesiones, ejercer coerción física o restringir la libertad de movimientos mediante la fuerza o el uso de drogas, Maltrato psicológico o emocional: se define como los actos realizados con la intención de causar dolor, sufrimiento o trauma psíquico-emocional, Maltrato económico o explotación material: consiste en la apropiación indebida o en forma ilícita de dinero, propiedades o recursos de la persona mayor, Negligencia: reconocida como la falta de acciones para satisfacer las necesidades de una persona mayor dependiente, entre ellas, la presencia de un cuidador también podemos encontrar otro tipo de maltrato el cual es Abuso sexual: incluye cualquier contacto sexual no deseado en el que una persona mayor es utilizada como medio para obtener estimulación o gratificación sexual. Y estos tipos de maltratos se puede encontrar en el hogar por miembros de la familia, amigos, vecinos, el conyugue también en esta lectura podemos violencia en pareja puede ser física, sexual, psicológica, o financiera el maltrato de las personas es un problema generalizado que afecta a todas las sociedades y países del mundo y que merece la atención de los profesionales de la salud, entre ellos los médicos que proporcionan atención a este grupo de la población la salud elaborar una tipología de la violencia, la magnitud del problema del maltrato de personas es un enfoque de la salud publica empieza con una descripción de la magnitud del problema y de sus repercusiones en este sentido diversos estudios se han realizado en todo el mudo. o el aislamiento de las personas mayores y muchas veces también de su cuidador, la falta de leyes, falta de información y la su declaración o no convencimiento de la gente, La tasa de mortalidad por homicidio es un indicador que nos puede aproximar al fenómeno del maltrato, aunque no represente la magnitud del problema. En este sentido, la tasa ajustada por edad de mortalidad por homicidio para personas con 60 y más años de edad n la investigación, en el reconocimiento clínico y social, así como en el ámbito de la justicia del maltrato de personas mayores. Los principales estudios publicados provienen del área de las ciencias sociales y se evidencia una ausencia de publicaciones del área médica, relacionadas con el tema del maltrato de personas mayores provienen de estudios que han utilizado diversas metodologías para tener una aproximación y comprensión del fenómeno la forma del maltrato emocional, intimidación, abuso físico y abuso sexual, bajo diferentes manifestaciones y actos. Su objetivo principal fue el de obtener información sobre el número de hogares y personas en situaciones de maltrato emocional, intimidación, abuso físico y abuso sexual. Los resultados de esta encuesta mostraron para el área metropolitana de la Ciudad de México que incluye población del área rural y urbana ser

atribuida a maltrato y de manera específica a negligencia o descuido, En los casos de muertes por accidentes, en donde la intención no está determinada, la población adulta mayor presenta la tasa más alta por esta causa de muerte y una parte de este porcentaje puede diferencias en el comportamiento del maltrato en población mexicana rural o urbana. Más allá de esta apreciación, un elemento que incide de manera importante en los resultados tiene que ver con la si existen definición que se utilizó en cada estudio.

Conclusión:

Como punto final de este tema que es de suma importancia así poder conocer más sobre el tema maltrato a las personas como punto principal a lo que se está hablando es la salud es el punto clave para poder ayudar, orientar y dar a este tipo de problema que sufre la sociedad también se puede desarrollar algo en las acciones social en la salud este tipo de problema también sufre la calidad de vida de varias personas también conocemos el trabajo que lleva un trabajador social al apoyar las personas para una mejor vida.

Argumentación:

Mi argumentación sobre este tema es que el maltrato de personas podemos en sociedad como lo sufre y de igual manera podemos encontrar varios tipos y la discriminación y abuso que ellos reciben pero como trabajadores sociales podemos ayudar en orientar a ellos principalmente y a la familia que ese tipo de personas necesitan un mejor trato y una mejor atención, principalmente ser oídos de qué tengas un apoyo de las personas así como un trabajador social interviniente de diferentes maneras ya sea individualmente o con de más personas y unos métodos seria la observación ver quiénes serían las personas que requieren más apoyo, y ver como se les puede a poyar y así conocer más de la problemática ellos están sufriendo investigar cómo darle una solución al problema y que ellos sientan más apoyados, y ellos requieren más apoyo contaríamos con el apoyo las personas y apoyar con una gestión porque ellos requieren muchas necesidades es manera de que un psicólogo. Y al conocer más tema vemos el maltrato de personas sufren una gran violencias y es un tipo de violencia intrafamiliar.

Fuentes:

Libro envejecimiento en la salud.